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in data  23 dicembre 2024  

 
 

Delibera n° 1 APPROVAZIONE VERBALE 13 DICEMBRE 2024 
 Approvato il verbale della seduta in oggetto. 

 **************** 
Delibera n° 2 COMUNICAZIONI 
 Presa d’atto riferimento mezzo di trasporto incidentato della Federazione Rugby e 

assegnazione contributo straordinario e mezzo CONS in uso temporaneamente. 
 **************** 

Delibera n° 3 COMUNICAZIONI 
 Presa d’atto riferimento ed esito del gruppo di lavoro per la gestione degli impianti 

sportivi  
 **************** 

Delibera n° 4 MANIFESTAZIONI CONS 
 Approvato bilancio finale di spesa per la partecipazione alle Olimpiadi di Parigi 

 **************** 
Delibera n° 5 MANIFESTAZIONI CONS 
 Approvato bilancio finale di spesa per l’organizzazione di Sportawards 2024 

 **************** 
Delibera n° 6 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 
 Autorizzato storno interno di bilancio così come proposto dall’Ufficio 

 **************** 
Delibera n° 7 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 
 Approvata proposta sui termini di accertamento e regolarizzazione delle 

Sponsorizzazioni in scadenza al 31 marzo 2025  
 **************** 

Delibera n° 8 AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONE E RATIFICA SPESE 
 Approvato contributo extra in quota utenze alla FST per la gestione impianti 

 **************** 
Delibera n° 9 PROGETTI DI SVILUPPO SPORTIVO 2024-2025 
 Approvato il Progetto di Sviluppo a favore della FSAS per il nuoto pinnato   

 **************** 
Delibera n° 10 CONTRIBUTI ALLE FEDERAZIONI SPORTIVE 
 Approvata tabella con ripartizione finale dei Contributi alle FSN per l’anno 2025  

 **************** 
Delibera n° 11 CONTRIBUTI ALLE FEDERAZIONI SPORTIVE 
 Conferma delibera n. 13 del 24 ottobre 2024 riguardo alle richieste FSGC  

 **************** 
Delibera n° 12 VARIE ED EVENTUALI 
 Deliberato impegno di spesa per la prenotazione degli alloggi destinati Autorità di 

Governo in occasione delle Olimpiadi di Milano Cortina 2026 
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in data  23 dicembre 2024  Delibera n. 1 

Comma 1) APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA DEL 13 DICEMBRE 2024 
 
 

Il Comitato Esecutivo approva il verbale della seduta in oggetto con l’astensione 
del membro Marco Giancarlo ROSSINI in quanto assente il 13 dicembre. 

[del. 1] 
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in data  23 dicembre 2024  Delibera n. 2 

Comma 2) COMUNICAZIONI 

 
Il Segretario Generale riferisce che il 16 dicembre 2024, presso la sede della 

Federazione Tennis, il Consiglio Federale della FST ha assistito al tentativo di conciliazione - a seguito 
del provvedimento del Giudice Sportivo CONS - tra il tesserato Michele Moretti, quale rappresentante 
dell'Assemblea FST nominato nella seduta dell’A.G. del 9 dicembre, e il tesserato Gian Luigi Lazzarini 
assistito dall'Avv. Fabio Righi difensore di fiducia, alla presenza di Marco Giancarlo Rossini, membro 
dell’Esecutivo CONS. 

Il membro Rossini espone in sintesi sull’esito del dibattimento intercorso, nel quale 
veniva ampiamente richiamato il contenuto del ricorso presentato il 1° luglio 2024 da Lazzarini, con il 
quale chiedeva l'annullamento della delibera adottata dall'Assemblea della FST in data 8 maggio 2024 
nonché ogni altra deliberazione del Consiglio Federale a essa collegata. 

Il tentativo di conciliazione tenutosi tra le parti innanzi al Consiglio Federale, in 
ossequio a quanto previsto dall'art. 9 del Regolamento di Giustizia Sportiva, non ha avuto successo poiché 
le parti hanno ribadito le rispettive posizioni e non s’è addivenuto a una conciliazione. 

Il Comitato Esecutivo prende atto. 
Il Presidente comunica che la Federazione Rugby ha subito un pesante danno per la 

perdita del furgone 9 posti andato a fuoco domenica scorsa 15 dicembre. Il veicolo era il migliore dei due 
mezzi a disposizione della Federazione e indispensabile per le attività, in particolare per il trasporto del 
settore giovanile e per la squadra femminile che svolgono attività nel circondario.  

Non avendo contratto l'assicurazione contro l’incendio, la FSMR non percepirà alcun 
rimborso e per questo motivo chiede al Comitato Esecutivo la possibilità di ricevere un contributo allo 
scopo di acquistare un mezzo sostitutivo e nel più breve tempo possibile. 

Il Comitato Esecutivo prende atto del riferimento.  
Il Segretario Generale rammenta che, a riguardo del contributo per la mobilità atleti, 

alla Federazione Ippica era stato assegnato un contributo nel 2023 senza tuttavia averne usufruito finora. 
Pertanto, in considerazione della necessità della Federazione Rugby di dotarsi al più presto di un mezzo 
proprio, propone di destinare tale contributo pari a € 12.500 come deliberato nella seduta del 21 novembre 
2023, stornando l’importo alla Federazione Rugby. Propone di impegnare l’Ente a reperire nuovi fondi 
nel 2025, dando priorità alla FIS qualora quest’ultima manifesti l’interesse ad acquistare un mezzo. 

Per non interrompere l’attività federale e del club, il Presidente suggerisce altresì, di 
assegnare temporaneamente uno dei tre mezzi CONS a disposizione delle Federazioni per un periodo 
minimo di almeno sei mesi, ovvero il tempo necessario alla Federazione, di reperire sul mercato un mezzo 
sostitutivo anche attraverso il contributo del CONS e la raccolta fondi già avviata dalla FSMR allo scopo. 

Il Comitato Esecutivo, sentite le proposte, approva e autorizza la variazione della 
Federazione beneficiaria dell’impegno n. 550 di € 12.500 e assegna temporaneamente l’uso esclusivo di 
uno dei tre mezzi in dotazione CONS, con la clausola che, in caso di necessità e non utilizzata dalla 
medesima FRSM, a richiesta anche altre FSN ne potranno usufruire. [del. 2] 
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in data  23 dicembre 2024  Delibera n. 3 

Comma 2) COMUNICAZIONI 
 
Il membro Luciano Scarponi comunica che, a seguito dell’incontro del gruppo di 

lavoro sugli impianti sportivi tenuto il 18 dicembre scorso, sono emerse nel dibattimento alcune 
considerazioni relative alle esigenze delle Federazioni. In sintesi riferisce che: 

 Maggiori investimenti sono indispensabili per la manutenzione degli impianti sportivi. 

 La gestione delegata è realizzabile solamente quando l’impianto è in uso esclusivo a una 
determinata Federazione, altrimenti le strutture polivalenti devono rimanere in gestione diretta 
del CONS. 

 Le Federazioni dovrebbero occuparsi di attività sportive in senso lato e non occuparsi di norma 
delle manutenzioni straordinarie e vedersi assegnati impianti in buono stato. 

 Investimenti privati potrebbero rappresentare una soluzione per il finanziamento della gestione, 
ma si ritiene difficile conciliare le attese di ritorno dell’investimento con l’esigenza d’utilizzo in 
forma gratuita e prevalente delle Federazioni. 

 La costituzione e affidamento della gestione impianti a un soggetto terzo e alternativo al CONS 
non risulta essere di facile attuazione, senza condizionare e/o limitare la priorità d’uso prevalente 
alle Federazioni. 

 Con impianti idonei ed efficienti si possono creare le condizioni per realizzare grandi eventi 
sportivi in Territorio sfruttando la visibilità e le ricadute economiche. Tuttavia, si rende 
necessario effettuare, altresì, analisi approfondite sui costi sostenuti e gli effettivi benefici di 
alcune manifestazioni svolte a San Marino sia per l’indotto e sia per il sistema sportivo. 

 Le Federazioni sportive dovrebbero assumere una personalità giuridica autonoma e in questo 
senso valutare le varie implicazioni economiche e burocratiche conseguenti. 

 Le Segreterie di Stato competenti devono essere maggiormente coinvolte affinché venga data 
effettiva attuazione al PIANO DI PRIORITÀ D’INTERVENTO SUGLI IMPIANTI SPORTIVI 
quale deliberazione del Consiglio Nazionale di ogni quadriennio. 

 Sollecitare un’azione più sinergica tra le Segreterie di Stato, le Aziende di Stato competenti e il 
CONS. 

Segue un ampio dibattito in seno all’Esecutivo, al termine del quale il membro 
Scarponi ritiene concluso il mandato del Gruppo di Lavoro e reputa opportuno redigere un resoconto del 
dibattimento svolto dal gruppo, quale lascito per i nuovi Comitato Esecutivo e Consiglio Nazionale, 
affinché le indicazioni scaturite possano essere raccolte e sottoposte al Congresso di Stato in previsione 
dell’annunciata riforma della Legge sullo Sport.  

Il Comitato Esecutivo prende atto delle indicazioni del gruppo e invita il Relatore a 
esporre l’esito del dibattimento in merito alla gestione impianti sportivi al Consiglio Nazionale 
convocato in data odierna. 

[del. 3] 
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in data  23 dicembre 2024  Delibera n. 4-5 
 
Comma 3) MANIFESTAZIONI CONS 

 
Il Segretario Generale distribuisce la nota prot. 4334 posta agli atti della seduta e un 

prospetto riepilogativo di tutte le spese sostenute nel corrente esercizio per la partecipazione olimpica 
2024 che ammonta a complessivi € 108.854,70 cifra di poco superiore all’attuale disponibilità del capitolo 
di bilancio pertinente, ovvero € 95.000, già autorizzati con delibera n. 1 del 9 aprile 2024, anticipando la 
necessità di autorizzare una variazione interna di bilancio per sopperire alla differenza sopravvenuta con 
i conteggi finali. Riferisce che nel triennio sono stati spesi complessivamente € 228.854,70 mentre 
l’ammontare dei rimborsi e delle sovvenzioni da parte del Comitato Organizzatore e dal CIO risultano 
pari a € 45.200. 

L’importo di € 228.854,70 non comprende le partite di giro che ammontano a € 
59.121,43 relativamente a fatture emesse a Uffici pubblici (es. Cerimoniale dello Stato) e a soggetti privati 
- pubblico generico - per il corrispettivo dei beni e servizi loro riservati, quali la cessione di alloggi, voli 
aerei e biglietteria prenotati dal CONS per assistere alle competizioni olimpiche, pari a € 50.773,43, 
somma contabilizzata nel 2024, oltre all’importo di € 8.348 già registrato e computato lo scorso anno 
(2023). 

Il Comitato Esecutivo, sentito anche i riferimenti del Presidente e del Vice Presidente, 
approva il budget di spesa finale quale consuntivo per la partecipazione olimpica di Parigi 2024 come da 
prospetto posto agli atti, autorizzando la spesa integrativa di € 8.854,70 con l’aumento dell’impegno n. 
694 sul capitolo 1110 “Partecipazione olimpica” previo storno di € 7.000 dal capitolo 930 “Materiale e 
provviste per tutti gli impianti sportivi”. 

Il Presidente, alle cui parole si unisce il Vice Presidente nella sua veste di Capo 
Missione, esprime la propria soddisfazione per l’esito complessivo della partecipazione Olimpica e 
rivolge un sentito ringraziamento alla struttura per l’assistenza rivolta alla Delegazione Olimpica di Parigi, 
in particolare al Settore Sportivo e Settore Stampa/Relazioni Esterne.  

[del. 4] 
Il Relatore informa che il Referente dell’Ufficio Sportivo, in collaborazione con 

l’Ufficio Amministrazione, ha terminato i conteggi relativi al rendiconto delle spese sostenute per 
l’organizzazione della serata SPORTINSIEME AWARDS del 4 dicembre scorso.  

Il bilancio della manifestazione registra un importo di € 39.976,27 rientrando 
nell’ammontare approvato quale preventivo di spesa pari a € 40.000 inizialmente deliberato, nella seduta 
del 24 ottobre 2024, per l’organizzazione dell’evento del 4 dicembre. 

L’Esecutivo, esaminato il prospetto e letta la relazione, condivide le indicazioni e 
suggerimenti del Referente dell’Ufficio Sportivo, Anna Lisa CIAVATTA, e approva la spesa.  

[del 5] 
Il Segretario Generale rende noto di aver ricevuto una comunicazione dal Comitato 

Olimpico Monegasco relativamente ai preparativi per i Giochi dei Piccoli Stati d'Europa di Monaco 2027, 
le cui date erano state inizialmente individuate dal 7 al 13 giugno.  

Con la recente uscita del calendario della Federazione Internazionale Automobilistica, 
gli organizzatori si vedono costretti a rivedere la data dei Giochi. Il programma della FIA prevede lo 
svolgimento del G.P. di Formula 1 di Monaco dal 3 al 6 giugno, mentre l'E-Prix di Monaco, dal 15 e 16 
maggio. Di conseguenza, gli Organizzatori considerano più adatta per ospitare i GSSE, tenendo conto 
degli aspetti collegati (installazioni, tribune, alloggi, traffico, ecc.), la prima settimana di maggio, ovvero 
dal 3 al 9 maggio 2027. 
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in data  23 dicembre 2024  Delibera n.  
 
Comma 3) MANIFESTAZIONI CONS 

 

Il Comitato Esecutivo, preso atto della comunicazione e pur comprendendo le diverse 
implicazioni che gli eventi internazionali pesano sul Principato, ritiene tuttavia impossibile prendere in 
considerazione lo svolgimento dei GSSE a inizio maggio poiché molti calendari nazionali non sono 
ancora terminati e soprattutto gli atleti più giovani si troveranno ancora alle prese con gli impegni 
scolastici di particolare intensità. 

Il Relatore informa di aver contattato recentemente il Referente dell’Area Sportiva e 
Operativa dei Giochi del Mediterraneo di Taranto 2026, Giuseppe Di Palo, il quale ha confermato la 
ratifica da parte del CIJM del cambio di programma delle discipline delle attività subacquee già a partire 
dall’edizione di Taranto 2026.  

In sintesi, le discipline del Nuoto pinnato che si tengono in piscina, anziché essere 
presenti nel programma dei Giochi del Mediterraneo di Spiaggia (Pescara 2015, Patrasso 2019 e 
Heraklion 2023) saranno trasferiti già in questa edizione dei Giochi del Mediterraneo 2026. 

Pertanto, questa modifica, pur confermata ma non ancora stata resa pubblica a seguito 
dell’esito dell’incontro congiunto del CIJM con il C.O. di Taranto 2026, tenuto il 14 dicembre scorso, 
interesserà la nostra Federazione Attività Subacquee e comporterà la necessità di modificare la proposta 
iniziale dei Progetti di Sviluppo Sportivo 2025, essendo stati anticipati i preparativi agonistici di tale 
disciplina ora a calendario nel 2026 anziché nel 2027. 

Il Comitato Esecutivo prende atto delle decisioni prese riguardo ai Giochi del 
Mediterraneo di Taranto e l’aggiornamento del calendario sportivo, fermo restando che i Giochi si 
terranno dal 21 agosto al 3 settembre 2026. 
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in data  23 dicembre 2024  Delibera n. 6 
 
Comma 4) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONI E RATIFICHE SPESE 

 
 
Viene data lettura della nota Prot. 4329  

 

Oggetto: richieste di assestamento interno di bilancio. 
 
 

La presente per richiedere a codesto spettabile Comitato Esecutivo l’autorizzazione a 

effettuare i seguenti storni di bilancio sui capitoli che presentano una disponibilità insufficiente: 

cap descrizione aumento diminuzione
525 Compensi ai componenti il tribunale sportivo 3.340,00 €             
550 Stipendi al personale in organico 18.340,00 €               
710 Energia elettrica, acqua, gas, assicurazioni CONS 700,00 €                 
740 Ospitalita, ricevimenti e omaggi 1.200,00 €                 
820 San Marino Stadium Serravalle 2.000,00 €                 
825 Rugby 1.300,00 €             
831 Campo golf 2.200,00 €             
900 Campo sportivo baseball 2.000,00 €                 
940 Manutenzione e carburante per trattorini 2.000,00 €             
942 Personale salariato CONS (ex cap.570) 11.000,00 €           
944 Personale salariato Multieventi (ex cap.575) 7.000,00 €             

1061 Contributo ad associazioni sport. Autonome 1.000,00 €             
1063 Contributo alle fed. per organizzazione manifestazioni naz. 3.000,00 €                 
1090 Multieventi 2.000,00 €                 
1240 Arredi e macchinari uffici CONS 2.300,00 €                 
1280 Atrezzature macchinari ad uso officina 1.000,00 €             
1250 Attrezzature per impianti sportivi 1.300,00 €             

TOTALE 30.840,00 €              30.840,00 €            
 

Distinti saluti.  

F.to IL RESPONSABILE U.O. 

Nicoletta Corbelli 

 

Il Comitato Esecutivo approva e autorizza le variazioni interne di bilancio nei 
termini proposti dall’Ufficio. 

[del. 6] 
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in data  23 dicembre 2024  Delibera n. 7 
 
Comma 4) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONI E RATIFICHE SPESE 

 

In riferimento al contratto di sponsorizzazioni con MONDO IMMAGINE e AC&D 
SOLUTION, che scadono il 31 marzo 2025, si richiede che l’accertamento a saldo di MONDO 
IMMAGINE, in accordo con lo Sponsor del CONS, della somma residua di € 8.348 venga acceso e 
regolarizzato nel 2025 con le prossime fatture di viaggio e/o saldata comunque entro il 31 dicembre 
2025. 

Si propone, altresì, di accertare nel 2025 il credito nei confronti di AC&D € 7.500 a 
saldo del contributo per sponsorizzazione che verrà regolarizzato nel 2025 con le prossime fatture di 
servizio e/o saldato entro il 31 marzo 2025. 

Il Comitato Esecutivo concorda con la proposta e approva.  

[del. 7] 
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Comma 4) AUTORIZZAZIONI, APPROVAZIONI E RATIFICHE SPESE 

 

Viene data lettura della nota prot. 4103 del 18 novembre 2024 della Federazione Tennis 
che, fornendo un resoconto relativo alle utenze del Centro Tennis Cassa di Risparmio dal 1° gennaio 
2021 a oggi, avanza una richiesta contributo supplementare per sopperire ai maggiori costi derivanti 
dalle utenze del Centro Tennis di Fonte dell'Ovo. 

Nella nota viene riportato che, in base all'andamento storico, la stima degli oneri di 
fine anno è di € 125.000 mentre evidenzia come le spese di competenza negli anni precedenti erano 
rispettivamente di € 99.245,23 nel 2023, € 110.121,72 nel 2022 e di € 83.071,37 nel 2021.  

La FST rende noto che dal 2021, le utenze del Centro hanno visto un considerevole e 
costante aumento con un rilevante aggravio dei costi di gestione e che le stesse hanno mantenuto un 
andamento analogo, mitigato nel 2023 solo grazie al completamento effettuato nel 2022 della 
sostituzione delle lampade dei campi a LED che consente di limitare i consumi, il cui costo del relamping 
è stato accollato interamente dalla Federazione. 

Nell’evidenziare come la convenzione CONS-FST sia rimasta invariata nel tempo a 
fronte dei continui aumenti delle utenze, rispetto al 2021, che hanno un rilevante impatto nella gestione 
della struttura, la Federazione avanza richiesta di un contributo maggiore, con l’impegno di trasmettere 
il conteggio puntuale per valutare l’eventuale conguaglio. 

Il Relatore ricorda che a questo proposito il Comitato Esecutivo, a seguito di 
precedenti richieste avanzate dalla FST, ha già riconosciuto con delibera n. 14 del 14 dicembre (corretta 
con delibera n. 1 del 22 dicembre 2024) pari a € 28.500 e autorizzato l’anno successivo sia un conguaglio 
pari a €. 5.000 a copertura delle spese dell’anno 2022 e sia l’erogazione di un contributo supplementare 
di € 30.000 per il 2023, come da delibera n. 15 del 4 dicembre 2023. 

Alla luce della nota prot. 4103 informa di aver richiesto all’Ufficio di verificare, 
attraverso i dati forniti dalla FST e scaturiti dal portale dell’AASS, gli effettivi consumi di tutto il periodo 
analizzato (2021-2024) e che, in esito alla verifica effettuata, la differenza dell’importo pagato nel 2021 
e al 20 dicembre 2024 risulta di poco superiore a € 9.000, come si evince dal riferimento dell’Ufficio 
prot. 4312 del 20 dicembre e posto agli atti. 

Propone, quindi, d’integrare l’importo dei maggiori costi delle utenze di gas metano 
ed energia elettrica, di riconoscere alla FST un contributo pari a € 9.000, senza ulteriori conguagli, 
essendo giunti a oltre la seconda decade di dicembre 2024.  

Il Comitato Esecutivo concorda e autorizza l’erogazione di un contributo 
straordinario pari a € 9.000 in favore della Federazione Tennis, utilizzando il contributo a residuo n. 606 
del capitolo 960 “Energia elettrica”. 

Il Vice Presidente Forcellini non prende parte alla presente deliberazione. 

[del. 8] 
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Comma 5) PROGETTI DI SVILUPPO SPORTIVO 2024-2025 

 
 

Come anticipato nel comma Manifestazioni, il Segretario Generale, a seguito delle 
novità da parte del Comitato Organizzatore dei Giochi del Mediterraneo di Taranto, invita l’Esecutivo a 
rivedere la deliberazione assunta in merito all’approvazione dei Progetti di Sviluppo Sportivo, in 
particolare riguardante la Federazione Attività Subacquee per il Nuoto Pinnato. 

Riporta una nota della Commissione Tecnica, con la quale propone di accogliere il 
Progetto della FSAS che si configura nella medesima posizione della Federazione Arti Marziali per la 
disciplina del Taekwondo, che vede licenziato un Progetto in funzione della preparazione e possibile 
partecipazione ai Giochi del Mediterraneo 2026. 

Il Relatore, confermando la rispondenza e coerenza del Progetto sottoposto, in 
conformità ai criteri previsti dalle Linee Guida 2025, propone di approvare il Progetto di Sviluppo 
Sportivo in favore degli atleti Emma Bollini, Federico Fabbri e Camilla Sansovini nella disciplina del 
nuoto pinnato, destinando un importo complessivo di € 5.000 a fronte delle spese per le collaborazioni 
tecniche, nonché la partecipazione ad alcune competizioni nazionali italiane e internazionali.  

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento, approva lo stanziamento proposto di € 
5.000 integrando l’importo precedente di € 403.900, così come deliberato nella precedente seduta del 13 
dicembre u.s., elevando il finanziamento complessivo di € 408.900 in favore di 18 Federazioni per 
Progetti di Sviluppo Sportivo destinati alla preparazione di 48 atleti, oltre a 4 formazioni di sport di 
squadra (Nazionali maschili di Pallacanestro, Pallavolo e Rugby e la Nazionale femminile di Pallavolo) 
oltre al gruppo di atleti delle staffette maschili e femminile in Atletica Leggera. 

[del. 9] 
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Comma 6) CONTRIBUTI ALLE FEDERAZIONI SPORTIVE 

 
 

Il Segretario Generale distribuisce una nuova tabella relativa alla ripartizione dei 
Contributi Straordinari e per l’organizzazione di Manifestazioni sportive alla luce della recente 
comunicazione da parte della Federazione Giuoco Calcio, con la quale dava maggiori informazioni circa 
le competizioni della European Qualifiers dei prossimi Mondiali 2026. 

Alla luce di queste precisazioni informa di aver provveduto ad apportare alcune lievi 
modifiche, oltre a sostituire le descrizioni relative alla FSGC, come da importi riportati nel nuovo 
prospetto posto agli atti. 

Il Comitato Esecutivo prende atto e approva le variazioni proposte dal Relatore che 
saranno sottoposte all’approvazione del Consiglio Nazionale convocato in data odierna. 

[del. 10] 

Il Relatore, richiamando quanto precedentemente riportato sulla delibera della 
Federazione Giuoco Calcio nella seduta del 24 ottobre scorso in merito alla richiesta di modifica e 
integrazione dei contributi straordinari stanziati nel 2024, per opportuna precisazione rende noti gli 
effetti della delibera n. 13 e che non sono da ritenersi accolte le richieste di cambio di destinazione d’uso 
di contributi precedentemente stanziati per la partecipazione a competizioni sportive internazionali 
qualora la richiesta di variazione non giunga preventivamente alla data di svolgimento al Comitato 
Esecutivo e non a manifestazione avvenuta, come nel caso oggetto della deliberazione. 

Il Comitato Esecutivo conferma l’interpretazione della propria delibera n. 13 del 24 
ottobre 2024 e rinnova l’applicazione delle condizioni di cambio di destinazione d’uso degli 
stanziamenti approvati a inizio anno e senza provvedere a riconoscere ulteriori contributi, così come 
richiesti, essendo già note le modalità di erogazione dei contributi alle Federazioni Sportive in base ai 
nuovi Criteri approvati dal Consiglio Nazionale il 6 novembre 2023. 

[del. 11] 



 
 

Oggetto: 

Comitato Olimpico Nazionale Sammarinese  
______________________________ 
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in data  23 dicembre 2024  Delibera n. 12 
 
Comma 6) VARIE ED EVENTUALI 

 
 

Il Relatore comunica che di aver provveduto a contattare il Comitato Organizzatore 
delle Olimpiadi di Milano Cortina 2026 per procedere a una prima selezione e prenotazione di quattro 
stanze (Reggenza, Cerimoniale e Segreteria di Stato con delega allo Sport) nel complesso alberghiero a 
Milano, sede della Cerimonia d’Apertura e destinato ai Capi di Stato, Primi Ministri e Ministri allo 
Sport). Riferisce che l’importo, al momento, ammonta complessivamente a € 3.075. 

Il Comitato Esecutivo, sentito il riferimento, autorizza la prenotazione per conto del 
Cerimoniale dello Stato e impegna la somma dovuta al Comitato Organizzatore di Milano Cortina, 
impegnando sul capitolo 1110 “Partecipazione Olimpica” previo storno dell’importo di € 2.170 dal 
capitolo 1100 “Preparazione Olimpica” del corrente esercizio. 

[del. 12] 

 

Non essendoci altri argomenti all’Ordine del Giorno, il Presidente dichiara tolta la 
seduta alle ore 18:00 e invita i presenti a recarsi nella Sala Assemblee per partecipare ai lavori dell’ultimo 
Consiglio Nazionale dell’anno, convocato nella serata odierna.  

 

 

IL SEGRETARIO GENERALE VERBALIZZANTE 
     - Eros Bologna - 


